

AGENDA AMBIENTAL DEL ESTADO

Con el fin de impulsar la Agenda Ambiental del Estado, el Procurador Ambiental asistió a un total de siete reuniones y/o eventos de trabajo con autoridades ambientales municipales, estatales y federales, tanto locales como nacionales y del extranjero, así como con instituciones educativas, empresariales, industriales y asociaciones civiles:

Enero:

- Reunión con la Dra. Santa Nápoles Trujillo, Directora del Instituto Municipal de Ecología e Ing. José Eufemio Carrillo Atondo, Coordinador de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Ecología, ambos del H. Ayuntamiento de Hermosillo, con el fin de dar seguimiento a la reunión sostenida en el mes de diciembre de 2018, sobre la problemática ambiental derivada de las asfalteras que operan en la ciudad.
- Reunión de trabajo de la Red Nacional de Procuración de Justicia Ambiental, en la Ciudad de Oaxaca de Juárez, Oaxaca, con el objetivo de unificar los criterios de las acciones que se llevan a cabo en cada entidad federativa y en el país, principalmente en el tema de multas.



Febrero:

- Reunión de trabajo con la Lic. Katya Puga Cornejo, Subsecretaria de Planeación y Política Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), con el fin de solicitar el apoyo para la gestión de recursos federales, para la ejecución de los proyectos ambientales que se entregaron en el mes de diciembre en la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Cámara de Diputados.
- Reunión de trabajo con los secretarios de los H. Ayuntamientos de Huatabampo y Benito Juárez, con el fin de tratar el tema de las diversas denuncias ambientales recibidas en esta Procuraduría, derivada de los tiraderos de basura clandestinos ubicados en dichos municipios.
- Reunión de trabajo con la Lic. Yazmin Guadalupe Gomez Lizarraga, Secretaria Técnica del H. Ayuntamiento de Guaymas, con el fin de tratar la problemática ambiental ocasionada por la quema de llantas que realizan los agricultores de dicho municipio.

Marzo:

- Reunión con la Lic. Yazmín Guadalupe Gómez Lizárraga, Secretaria Técnica del H. Ayuntamiento de Guaymas, con el fin de dar seguimiento a los asuntos tratados en la reunión celebrada el 25 de febrero del año en curso, sobre la quema de llantas que se realiza en dicho municipio.
- Reunión de los equipos de trabajo del Grupo Regional Sonora/Arizona, dentro del Programa Ambiental Mexico-Estados Unidos Frontera 2020, organizada por la Coordinación del Grupo Regional U.S. EPA, en Tubac, Arizona.

FIRMA DE CONVENIOS DE COORDINACIÓN Y CONCERTACIÓN

Durante el presente trimestre no se firmaron Convenios Generales de Colaboración; sin embargo se están estableciendo las bases para la firma de Convenios.

JUNTA DIRECTIVA DE LA PROCURADURÍA AMBIENTAL

Durante el presente trimestre se llevó a cabo una reunión de la Junta Directiva:

- 14 de febrero, XX Reunión Ordinaria de la Junta Directiva de la Procuraduría Ambiental.